

境剛志小だより

No.5

平成29年7月20日

いよいよ 夏休み 7月21日～8月24日 の35日間

1学期が終わり、夏休みに入ります。保護者の皆様には、学年・学校行事やPTA活動等で大変お世話になっています。1学期間、子どもたちが安心して、楽しく元気に学校生活を送ることができたのも、皆様のおかげと感謝いたします。

これまでの取り組みでは、御嶽山での環境学習やホテル祭り、お店や施設等にお邪魔しての地域学習等でおやじの会や地域の皆様のご理解、ご協力もいただき、剛志小学校の特色ある取り組みを展開することができました。

さて、夏休みは、学校での時間の流れに沿った学習や生活と異なり、それぞれの児童に任された自由な時間としての35日間の生活です。学校でも勉強塾や水泳教室・教科練習、図書貸し出し等計画していますが、ぜひ上手に計画・利用し、この35日間の生活を有意義なものにしてほしいと願っています。

だれにも得意なもの苦手なものがあるように、子どもたちも計画的に過ごすことが上手であったりうまくできなかったりします。保護者の皆さまには、そんなわが子の性格をよく把握していただき、普段学校生活では体験できないような貴重な体験の計画などについて、ともに相談し合いながら、「長所を伸ばし、短所を克服し、新たな発見があった。」そんな夏休みになるよう支援をお願いできればと思います。

◇通知表の活用について

1学期の学習や生活の取組の様子や成果を示した通知表をお配りしました。家族で1学期の振り返りをお願いします。

「学習のようす」と「生活のようす」は、1学期の学習や生活のめあてに沿った評価が示してあります。

「出席のようす」では、元気に登校できたかがわかります。「学校から」には、担任から見た1学期のお子さんのよさやがんばり、今後の課題が書かれています。よかったところ、成果のあったところは、大いにほめてあげてください。ほめられたことは、自信につながり、次への力になります。課題については、解決に向けて夏休み中に努力できるとよいと思います。

「通知表の見方」を参考に、励ましの材料として活用ください。



裏・通知表の見方
【表紙と裏】

【中・見開き】
学習と生活の様子

市の教育委員会からの通知も同時に出されますが、「校務支援システム」の導入により、通知表の様式が今までの境剛志小のスタイルと変わります。

通知表への考え方に変更はありませんので、これまで通り子どもたちの今後の励みとなり、よりよい成長につながるものとしてお役立てください。

◇漢字・計算コンテスト(6/26・7/5)

本校では、昼休み終了後、5時間目の始まるまでの15分間を「ぐんぐんタイム」と称して、基礎学力の定着をねらいとして漢字や計算などのドリル学習に取り組んでいます。日常の授業や家庭学習、ぐんぐんタイム等の成果を確認するのがこのコンテストです。学年により問題数等は異なりますが、例えば高学年では、漢字、計算ともに50問。90%以上を合格点として、合格するまで繰り返し取り組んでいます。基礎学力は、その活用向上のための大事な土台です。確実な定着が必要不可欠です。



◇7月7日・七夕集会

7月7日(金)の朝行事は、七夕集会でした。クラスの願い事の発表や代表委員会による七夕の劇、全校の「たなばたさま」の合唱などを行いました。子どもたちは、クラスや個々の願いを短冊に込め、校内に掲示しました。将来の夢や希望、今頑張っていることの成功、家族への思いなど、頼もしい思いが綴られていました。七夕飾りのついた竹も集会で体育館に飾り、その後南玄関に飾りました。飾りの竹は、学校の裏のKさんから毎年いただいています。感謝いたします。



<各クラスの願い事>

- 1-1 ひとのはなしが しっかりきけるクラスになりたいです。
 - 1-2 きゅうしよくをかんぜんかんしよくできるようにしよう。
 - 2-1 じゅぎょう中おしゃべりをしない 元気でやさしいクラスになりますように。
 - 2-2 みんなで たのしくなかよくかよえる学校。
 - 3-1 いつまでも元気で 笑顔のあるクラスでいられますように。
 - 3-2 みんなが 毎日元気に学校へ来られますように。
 - 4-1 みんなで協力して がんばれるクラスになれますように。
 - 4-2 じゅぎょう中は しずかに集中して 休み時間は 笑顔でけんかのないクラスになれますように。
 - 5-1 積極的に行動して 思い出に残るクラスになりますように。
 - 5-2 日本一元気で もりもり食べるクラスと 日本一 One for all. All for one ができる楽しいクラスになりますように。
 - 6-1 給食の準備を早くし 食べられることに感謝して 完全完食ができますように。
 - 6-2 完全完食を 100回以上して 元気に笑顔で過ごし 悔いなく卒業できますように。
- たけのこ ともだちといっぱいあそべますように。
ひまわり みんなと よりなかよく たのしくすごせますように。

◇1年生・鍵盤ハーモニカ講習会(7/7)

1年生は、初めての鍵盤ハーモニカ学習にあたり、ヤマハの講師の先生をお迎えし、「みそラーメン」の軽快なリズムに合わせて、指の位置や息の入れ方を教わりました。子どもたちの楽しく学べた喜びの姿と



その反応のすばらしさを絶賛していた講師の先生の姿が印象的でした。

お点前を見せていただき、Aさん、Iさん、Rさんに説明や準備等のお手伝いをしていただきました。将来、世界に羽ばたいていく子どもたちにとって、自国の伝統文化を理解しておくことは、とても重要だと思います。ご協力、ありがとうございました。

◇6年生・茶道教室(7/11)



6年生は、未来力養成講座として茶道教室を実施しました。講師として、本校保護者のNさんに